

Pastikan Randis Bhabinkamtibmas Dalam Keadaan Baik, Polresta Mataram Lakukan Pengecekan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.ID

Sep 26, 2023 - 09:07



Mataram NTB - Memastikan Kondisi Kendaraan Dinas (Randis) Bhabinkamtibmas beserta kelengkapannya dalam keadaan baik, Kapolresta Mataram melakukan Pengecekan langsung terhadap 93 unit Kendaraan Dinas

Bhabinkamtibmas di Halaman Mapolresta Mataram, Selasa, (26/09/2023).

Didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan dan Kabaglog Polresta Mataram AKP Sabekti Krisyuwono, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melakukan pengecekan satu demi satu kendaraan dinas sebagai penunjang dalam melaksanakan tugas sebagai Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) di lokasi masing-masing.

Dalam Keterangannya yang disampaikan melalui Kasat Binmas, bahwa pengecekan Kendaraan Dinas Bhabinkamtibmas ini sebagai upaya mempersiapkan sarana dan prasana penunjang dalam rangka menghadapi Pemilu tahun 2024 mendatang. Dengan mengetahui kesiapan kendaraan dan personel secara langsung, maka pelaksanaan tugas-tugas kedepan dapat berjalan dengan baik.

Disamping itu, Pengecekan tersebut sebagai tindak lanjut Perintah dari Direktorat Binmas Polda NTB yang didalamnya termasuk Bhabinkamtibmas sebagai terdepan Polri di Masyarakat. Sesuai perintah tersebut ada 4 aspek yang akan diperiksa yakni Regulasi / Kebijakan / Peraturan terkait pelaksanaan strategi Polisi Masyarakat (Polmas) oleh Bhabinkamtibmas, kemudian Pemenuhan / Pengalokasian SDM Polri, kemudian Pelaksanaan Strategi Polmas, Anggaran dan Sarana Prasarana.

Sementara itu Kepala Bagian Logistik Polresta Mataram AKP Sabekti Krisyuwono menambahkan, terkait sarana dan prasarana di dalamnya ada Kendaraan Dinas dan segala perlengkapannya seperti Sirine, Rotator, Box yang berisi HT, Specer portabel, rompi, tongkat T dan Borgol.

"Selain cek keadaan kendaraan juga pengecekan perlengkapan sesuai yang diterima pada saat penerimaan Kendaraan Dinas tersebut,"ucapnya.

Lanjutnya, kegiatan pengecekan tersebut bertujuan sebagai bentuk kontrol dari pimpinan sehingga keadaan sarana dan prasarana tersebut dapat berfungsi sesuai peruntukannya. (Adb)